



José Luis Calvo, en el pabellón de Tavernes Blanques. :: JESÚS SÍGNES

Del instituto a rey de les llargues

«A veces entreno con Pere Roc II y Santi, me gustaría ser profesional»

José Luis Calvo, saque del equipo vencedor de la Liga, tiene sólo 18 años, acaba de hacer el selectivo y desea estudiar fisioterapia

II: MOISÉS RODRÍGUEZ
VALENCIA. Jose Luis dijo 'no' al fútbol. «Había equipos de Elche que lo querían, y se sorprenden de su decisión. Tiene un amigo que está en la escuela del Valencia, señala Toni, su padre. El chaval compaginaba el balonpié con la pilota, deporte que practicó desde los siete años. A principio de curso, el chico inicio segundo de Bachiller con el selectivo en

el horizonte. Sabía que había llegado el momento de elegir porque, si algo tiene claro, es que quiere estudiar fisioterapia. El joven de Benidorm ha completado su mejor año como piloto mientras preparaba su futuro estudiándose los últimos apuntes del instituto.

El selectivo no ha salido mal. A ver si ahora puedo entrar en Elche para seguir entrenando», deslizaba ayer José Luis Calvo, la nueva sensación en llargues. No es nada habi-

tual que el banca del equipo campeón de la Liga sea un chico de 18 años. «Pero es que lo ganó él... en la final contra El Campello tumba a un equipo que tiene a Martínez en el saque», destaca Toni, con orgullo paterno. No puede ser objetivo, pero en su descargo hay que decir que en las conversaciones de pilota ya se habla de un chico de Benidorm con un tránsito descomunal.

Ese es José Luis. «Saca por arriba, como Álvaro de Tibi. También se ma-

Pasqual y Moro ganan el Autonómico de frontón por parejas

Pasqual de La Pobla de Vallbona y Moro de Massalfassar son los nuevos campeones autonómicos de frontón por parejas. Ayer se impusieron, representando al club de La Pobla de Vallbona, al equipo de Cheste, por el que formaron Adrián de Museros y Alejandro de Paterna. Ganaron por 41-32 en Massalfassar, en la partida de la máxima categoría aplazada en su día por la lluvia. La instalación de l'Horta Nord presentó una notable afluencia de público, que disfrutó de una gran partida. El trabajo de Pasqual y Moro, que trataron de evitar en todo momento a Alejandro, dio sus frutos en el tramo final.

Me dan consejos, indica.
«Tiene una proyección enorme y le da a todas las modalidades. Rodriguez en la escuela era igual que él». Padre de Toni. El padre y el presidente del club de pilota de Benidorm, Pere Roc II ha sido el precursor. Hoy es una de las principales figuras de la escala i corda. Lo mismo que deseaba José Luis Calvo, el nuevo bombardero de les llargues. El chico que dijo 'no' al fútbol.

SOLIMAR
RESIDENCIAS de Mayores

Único grupo de residencias con Certificado de Accesibilidad Universal

Accesibilidad Universal
CERTIFICADO
MÁS INFORMACIÓN

solimar.es

MASSANASSA - LA VALDIGNA - L'OLLERIA - DAIMUS - SOLLANA - ALZIRA - GUADASSUAR

neja por bajo», resalta su progenitor. Ha pasado directamente de ser campeón en juveniles a llevarse el título de primera. El verano pasado ya lo reclutaron para sacar en partidas de fiestas. «Cuando tuvo que elegir entre fútbol y pilota, prefirió lo segundo porque podía jugar con el equipo de su pueblo. Era su mayor ilusión», subraya Toni.

José Luis Calvo forma parte de una camada de pilotos que no defienden indiferente. Fue campeón de Europa sub-17 en one wall junto a Saúcha, Julio de Alginet y Seve. Ha tocado varias modalidades, aunque este año se ha centrado en las de ratiles. La explicación es que hay compromisos internacionales. «Del 25 al 27 de julio tenemos el Europeo en Tavernes», señala el chaval. Se prepara de cara a esa competición, Benidorm a entrenar en la localidad de l'Horta. El chico es más ambicioso. Sabe que en noviembre hay Mundial en Colombia. «Si el seleccionador cuenta conmigo...», desliza. Complacido que el banca campeón de Liliaga se quede fuera.

Y de cara al futuro, José Luis se debate entre seguir disfrutando con la gente de su club en las competiciones de llargues y probar suerte en el trinquet. «Fui campeón individual hace dos años», señala. Como todo chaval que ama la pilota, le encantaría ser profesional. Además, tiene un referente claro en Benidorm como es Pere Roc II. «A veces voy a entrenar con él y con Santi. Me dan consejos», indica.

«Tiene una proyección enorme y le da a todas las modalidades. Rodriguez en la escuela era igual que él». Padre de Toni. El padre y el presidente del club de pilota de Benidorm, Pere Roc II ha sido el precursor. Hoy es una de las principales figuras de la escala i corda. Lo mismo que deseaba José Luis Calvo, el nuevo bombardero de les llargues. El chico que dijo 'no' al fútbol.

